

Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, para razonar su voto a favor.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, hasta por un tiempo de cinco minutos, para razonar su voto a favor.

La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:

Muchas gracias.

Muy buenas tardes nuevamente a todas y a todos.

En primer lugar, quiero reconocer el trabajo de la comisión presidida por la diputada Violeta, para darle celeridad a este exhorto que presentamos en esta Tribuna el pasado 21 de febrero.

Han pasado ya casi dos meses desde que pusimos en esta Tribuna un tema tan importante y tan urgente y las condiciones de la carretera y de los túneles del 21 de febrero al día de hoy, son o los mismos o peores, para quienes tenemos la necesidad de usar esta vía de comunicación, prácticamente todos los días que venimos a Chilpancingo, nos damos cuenta kilómetro por kilómetro del deterioro de la principal vía de acceso a nuestro Estado, solamente ayer vimos dos accidentes en la carretera más un vehículo incendiado, en un día en el que regresaban miles de visitantes y que tuvieron que hacer más de dos horas para pasar el tramo de Paso Morelos, mientras los cuerpos de auxilio daban paso por el vehículo incendiado.

Hace unos días también nos enteramos de la triste noticia de una pareja que llegaba herida de bala a la caseta de cobro, porque habían intentado asaltarlos y quitarles la camioneta, no se pararon y llegaron heridos y hasta ese momento fueron atendidos. Los túneles por los que transitamos de Acapulco a Chilpancingo no tienen una sola señalización, no tienen un solo foco, no tienen ni siquiera pintadas las rayas amarillas que pueden evitar accidentes, de ahí que valoro enormemente que la Comisión de Obras Públicas haga suyo este exhorto y que no quede en letra muerta lo presentado en esta Tribuna.

Muchas gracias a todos.